南っ子だより会

三国南小学校

第 7 号

令和3年5月31日発行







5月25日(火)7限目、クラブの時間です。隔週火曜日に4~6年生を対象に行われています。子どもたちが自分で希望するクラブを選択して取り組んでいます。前後期制になっています。今年の前期のクラブは、生け花・将棋・大正琴・三味線・ICT・バドミントン・卓球・ダンスです。外部の専門の講師の方にお世話になっているクラブもあります。例えば、生け花クラブでは、毎回、講師の先生が季節のお花を用意してくださり、子どもたちが思い思いに剣山に花をさし、アドバイスを頂きながら素敵な作品に仕上げています。子どもたちにとって、友達との交流や新たな発見など教科の授業とは違う楽しみがあるようです。









ついに、ペッパーがやってきました





学力調査が実施されました





5月27日(木)の I ~ 3限目に6年生は全国学力調査、2~5年生は坂井市学力テストが行われました。い年度はれている質数の2教科です。昨年度は4月中の実施で中止になりました。例年は4月中の実施です。特に全国学力調査は、て一ろで表がいます。この調査は、児童子の場合ではないます。この調査は、児童子の表してできる。

を図いめので もので もす。



マラソン大会の試走

5月26日(水)、6月10日に実施されるマラソン大会に向けて、全学年が試走を行いま

した。今年は、コースの変更

もあります。久しぶり(| 年生は初めて)のランニングを頑張りました。学校運営支援員の先生が、一枚一枚心を込めて「マラソン頑張りカード」を準備してくれています。まだ、マラソン大会まで時間はあります。体育や業間の時間に精一杯練習しましょう。まずは完走して、それぞれの目標を達成してもらいたいです。







保護者懇談会

先週は、お忙しい中、保護者懇談会にご 来校いただきありがとうございました。今

後も保護者の皆様と一緒に子どもたちの健やかな成長のため に頑張って参ります。お子様のことで、ご心配のことや学校 へのご意見がありましたら、いつでもお知らせください。 資源回収の予定

本校では資源回収が春と秋の2回行われていました。昨年は、コロナ禍のため、秋の1回しかで

きませんでした。今年の春の資源回収ですが、例年5月下旬に行われていましたが、まだPTAの委員会が開催されていないこともあり、延期となっています。6月4日のPTA全体委員会で日程が決まる予定です。